仙台市立馬場小学校 学 校 便 り <u>訂正版</u>令和4年度No.7 <u>2022.9.28(水)</u>

〔ブログ更新中〕 http://www.sendai-c.ed.jp/baba-syo/

協働型学校評価重点目標「思いや考えを伝えることができる子供の育成」「進んで読書に親しむ子供の育成」

1学期のしめくくりと、2学期の再スタート

台風14号が過ぎてから、朝晩は、めっきり涼しくなり、秋の訪れを感じる今日この頃です。1学期末を迎えた学校では、子供たちがまとめの学習に一生懸命取り組んでいるところです。今年は、新型コロナウイルス感染症対策を施しながら、春の運動会や各種校外学習、3年ぶりとなる陸上記録会の復活など、ウィズ・コロナの教育活動を進めてきました。そんな中、子供たちは、各自の持ち味を発揮しながら、力一杯様々な学習活動に取り組んで来ました。子供たちにとって「実りの秋」となるように、引き続き全職員で協力し、指導・支援に当たってまいりますので、引き続き、保護者、地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

10月0行事形定

スムーズに2学期のスタートを切れるよう,5日間の秋休みも,健康 や安全に気を付けて過ごせるよう,ご協力をお願いいたします。

日	月	火	水	木【ノーメディ 7読書 DAY】	金	土
						1
2	3 集金日	4 <u>集金日</u>	5 *移動図書館 <u>5校時限(3~6年)</u> <u>委員会活動⑥</u>	6 中耳検査(1 年)	7 第1学期終業式 全校4校時限13:30下校 給食あり	8
9	10 スポーツの日	11 秋季休業日	12 秋季休業日	13 第2学期始業式 全校4校時限13:30下校 給食あり	14 火災対応避難訓練	15
16	17 発育測定 <u>(中)</u> S. C. (スクール・カ ウンセンラー) 来 校日	18 発育測定 <u>(低)</u>	19 *移動図書館 発育測定(高) あいさつ運動(縦割り1班)	20 秋保三校交流校外 学習(1・2 年:うみ の杜水族館) ★全校弁当日	21 視力再検査 避難訓練予備日	22
23	24 全校 5 校時限 脊柱側わん・運 動器検診 5 年	25	26 全校4校時限 あいさつ運動(縦割り2班)	27 音楽朝会	28 学芸会係児童打 合せ(5・6年)	29
30	31 S. C. 来校日			☆木曜日は、「ノーメディア読書 DAY」です。メディアに触れる 時間を減らし、本を読みましょう!		

【11月の主な行事予定】 ※今後の状況により、変更になる場合があります。

1日(火)集金日, 学芸会会場準備[4~6年] 2日(水)学芸会総練習, 委員会活動⑦*移動図書館 3日(水)文化の日 4日(金)学芸会会場準備[4~6年] 5日(土)学芸会 7日(月)振替休業日 9日(水)全校4校時限, 給食あり, あいさつ運動(縦割り3班) 13日(日)PTAフェスティバル(web 学校紹介に参加) 14日(月)SC来校 16日(水)全校4校時限 12:20下校, 給食・弁当なし, ※就学時健診*移動図書館 17日(木)3年生三校交流学習(かまぼこ工場等・3年弁当日) 18日(金)フリー参観日[2~4校時] 21日(月)読書週間~11/25まで 23日(水)勤労感謝の日 24日(木)わかくさ朝会, 2~6年4校時限, 1年5校時限(授業づくり訪問のため), 給食あり 27日(日)資源回収④ 29日(火)幼少交流会 30日(水)全校4校時限,給食あり,あいさつ運動(縦割り4班)*移動図書館

《全校校外学習 八木山ベニーランドへ!》

9月2日(金),全校校外学習でベニーランドに行ってきました。天候にも恵まれ、楽しい思い出をつくることができました。事前に縦割り班ごと約束や計画を話し合い、当日は協力したり、助け合ったりしながら、思う存分、計画どおりに様々な乗り物に乗って、遊園地を満喫してきました。実施に当たってはPTAのご理解とご支援をいただきありがとうございました。ベニーランドが初めての児童も多かったからか、とにかく楽しかったようで、子供会行事でまたベニーランドに行きたいとリクエストが出るほどでした。















《PTA 除草作業》

9月7日(水),陸上記録会に向けた環境整備を目的とした。PTA除草作業が行われました。1日目の8月31日(水)は校庭のコンディションが悪く中止となりましたが、当日は地域の方も大勢参加していただき、児童と児童の家族、教職員が一緒になって





作業を行うことができました。馬場小学校が、いかに地域の方々に支えられているかが、垣間見えたひとときで した。1日目も含め、お集まりいただいた皆様、本当にありがとうございました。

《お知らせ》

〇学芸会について

・11月5日(土)の学芸会ですが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、演目は「全校 劇」「全校合唱」「馬場太鼓」とし、観覧は昨年度に引き続き、祖父母の方を含む保護者の方のみ(1家庭 6人まで)といたします。地域や保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

※今後の状況により変更が生じる場合は、お便りや配信メール等でお知らせいたします。

〇送電線工事の開始に伴う子供たちの安全について

- ・過日,東北電力の方が来校し,野口地区付近を南北に走る送電線の鉄塔と電力線の敷設工事が9月26日 (月)から始まるとの話を受けました。これにより生コン車等の交通量が増え,鉄塔の土台工事に柵等が設置されるとのことです。そこで,9月21日(水)に,全校児童に対し次のような指導を行いましたので,ご家庭でもお声がけをお願いいたします。工期は,2025年度までと長期の予定だそうです。
- ① 生コン車、ダンプカー等の交通量が増えるので、交通安全に気を付けること。
- ② 工事をしている場所や柵などには近付かないこと。また, 道路で安全誘導している人の指示に従うこと。
- ③ 日々の登下校時だけでなく、土日なども十分気を付けること。